

# *Provincia de Villa Clara prioriza atención médica en centros de alto riesgo epidemiológico*

---



Santa Clara 16 may (RHC) En enfrentamiento a la compleja situación que ha generado el impacto de la COVID-19, el Hospital Psiquiátrico Provincial Docente de Villa Clara Dr.C. Luis San Juan Pérez –uno de los centros de mayor riesgo epidemiológico en el territorio– fortalece las medidas de prevención e incremento de la fuerza laboral.

Según Disley Pedraza Pérez de Prado, jefa del Departamento de Tratamiento Electroconvulsivo en esta institución, los especialistas del psiquiátrico instauraron un protocolo de prevención para nuevos ingresos y pacientes con sintomatología respiratoria, que ha garantizado, hasta la fecha, cero contagios dentro del centro asistencial.

Los pacientes que llegan a esta instalación de salud con necesidad de ingreso se mantienen 72 horas en el cuerpo de guardia, bajo estricta vigilancia; luego de este período sin síntomas se trasladan 14 días a una sala de aislamiento (dentro del hospital), y solo si transcurre este tiempo sin muestras de infección respiratoria pueden pasar a los servicios psiquiátricos; explicó la especialista.

Agregó que, aunque hasta el momento no han tenido ningún caso positivo, sí se han manifestado padecimientos respiratorios en algunos ingresados, quienes son aislados en una sala destinada a esos casos, al cuarto o quinto día se les realiza el test rápido y, si resultan negativos luego de 14 días retornan a su servicio psiquiátrico.

Asimismo, el centro asistencial cuenta con el apoyo profesional de trabajadores de otras áreas de Salud Pública que –como Regla Veitía Machado, cuadro del sindicato de la salud y enfermera intensivista de formación– retoman sus estudios para apoyar al país, en momentos de necesidad.

Ella forma parte de un contingente, inaugurado el pasado primero de mayo, que cuenta con 21 miembros (cuadros del Partido Comunista de Cuba, los Comités de Defensa de la Revolución y Salud Pública en Villa Clara).

Este contingente, explica la enfermera, se creó para apoyar al personal médico en centros de alto riesgo, como el Hospital Psiquiátrico, ahí me he desempeñado como enfermera durante estos días y pretendo servir donde quiera que el país lo necesite, concluyó. (Fuente: [ACN](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/222877-provincia-de-villa-clara-prioriza-atencion-medica-en-centros-de-alto-riesgo-epidemiologico>



**Radio Habana Cuba**